



Les 3B en viste au 1er RIMA

publié le 25/01/2024



Ce jeudi après midi, les élèves de 3B se sont rendus au 1er RIMA d'Angoulême, qui ouvre ses portes à l'occasion du [Festival de la BD](#)

Ils ont d'abord assisté à une conférence de Jean Yves Le Naour, historien et auteur de nombreuses BD (avec notamment plusieurs d'entre elles consacrées aux Compagnons de la Libération), sur "la résistance dans la Bande Dessinée". A l'issue de la conférence, les élèves ont ensuite pu voir l'exposition de matériels et de véhicules militaires, obtenant même la permission de grimper sur un char d'assaut.

Portfolio

